



# Internationale Gemeinschaftsschule Erfurt

## Winter-Ferienprogramm 2024



Liebe Kinder,

hier ist nun unser Ferienprogramm für die Winterferien. Wir haben viele tolle Angebote für euch vorbereitet. Zusätzlich sind aber immer spontane Bastelangebote, Spiele, etc. im Programm.

Natürlich kann es auch Änderungen im Programm geben, das teilen wir euch aber vorher mit. Des Weiteren bitten wir euch um witterungsgerechte Kleidung zu den verschiedenen Ausflügen.

**Über Edupage können euch eure Eltern anmelden.**

*Dear children,*

*Here is our program for the winter vacations. We have prepared many great offers for you. In addition, there are always spontaneous handicrafts, games, etc. in the program. Of course there can be changes in the program, but we will let you know beforehand. We also ask you to wear suitable clothing for the various excursions.*

**Your parents can register via Edupage.**

Änderungen vorbehalten



# Internationale Gemeinschaftsschule Erfurt

## Winter-Ferienprogramm 2024

### Winterzauber: 12.02.-16.02.2024

Zeit	Montag 12. Feb.	Dienstag 13. Feb.	Mittwoch 14. Feb.	Donnerstag 15. Feb.	Freitag 16. Feb.
<b>08:30 Uhr</b>			Frühstück mit Snackbox	Frühstück mit Snackbox	Frühstück mit Snackbox
<b>Vormittagsprogramm 10:00 – 12:00 Uhr</b>	<b>Helau, der Fasching ist gekommen! Schminken und Maskenbasteln</b>	<b>Ausflug in die Kinder- und Jugendbibliothek</b>	<b>Power-Wintersnack zubereiten Lava-Lampen herstellen</b>	<b>Ausflug in den Steiger Waldbingo Ein Kunstwerk der Natur</b>	<b>Wir basteln Freundschaftsarmbänder/ Salzmalerei -wunderschöne Eiskristalle aus Salz-</b>
<b>12:00 – 13:00 Uhr Lunchtime</b>	<b>Mittagessen in der Schule</b>	<b>Mittagessen in der Schule</b>	<b>Mittagessen in der Schule</b>	<b>Lunchbox</b>	<b>Mittagessen in der Schule</b>
<b>Nachmittagsprogramm 13:00 – 15:00 Uhr</b>	<b>Faschingsparty</b>	<b>Wir backen Waffeln Pompom-Tiere basteln</b>	<b>Trommeln und Tanz</b>	<b>Gesellschaftsspielnachmittag</b>	<b>Wintermärchen</b>
<b>Hortbetreuung bis 16:00 Uhr</b>	<b>Freispiel</b>	<b>Freispiel</b>	<b>Freispiel</b>	<b>Freispiel</b>	<b>Freispiel</b>
<b>Infos an die Eltern</b>	<b>Kinder dürfen kostümiert kommen</b>		<b>Bequeme Kleidung bitte anziehen!</b>	<b>Rückkehr bis spätestens 14:00 Uhr Warme und wettergerechte Kleidung, ggf. Mittagessen abbestellen</b>	
<b>Bitte mitbringen</b>	<b>Kleine Snacks</b>	<b>2 Fahrscheine oder Monatskarte Bibliotheksausweis (falls vorhanden) 1,50€ für die Waffeln 1 Euro für Verbrauchsmaterial</b>	<b>1,50 Euro für den Snack 1 Glasflasche 0,5l (transparent) 5 Euro für Trommeln</b>	<b>2 Fahrscheine oder Monatskarte Gern ein Lieblingsspiel</b>	<b>1 Euro Verbrauchsmaterial</b>



# Internationale Gemeinschaftsschule Erfurt

## Winter-Ferienprogramm 2024

### TEILNAHMEBEDINGUNGEN

Sehr geehrte Eltern,

Sie haben nun wieder die Möglichkeit, Ihr Kind zur Ferienbetreuung anzumelden. Bitte geben Sie den Namen Ihres Kindes ein und klicken Sie die Tage, an denen Ihr Kind am Ferienprogramm teilnimmt, an. Bei Krankheit oder anderen Abwesenheitsgründen melden Sie Ihr Kind zwischen **8:00 Uhr – 9:00 Uhr** an dem betreffenden Tag über das Horthandy: **0151 / 26620920** ab. Beachten Sie, dass nur über dieses Online-Formular angemeldete Kinder am Ferienprogramm teilnehmen können. Holen Sie Ihr Kind an Ausflugstagen nicht vor der angegebenen Zeit ab.

**An Ausflugstagen wird eine Betreuung nur für Kinder angeboten, die bis 8:30 Uhr anwesend sind!**

WICHTIG:

- *die Anmeldung zum bzw. Abmeldung vom Essen erfolgt wie gewohnt über Edupage*
- *Bitte achten Sie auf witterungsgerechte Kleidung!*

Frühhort: 7:00 Uhr – 8:00 Uhr

Hort: 8:00 Uhr – 16:00 Uhr



# Internationale Gemeinschaftsschule Erfurt

## Winter-Ferienprogramm 2024

### TERMS OF PARTICIPATION

Dear parents,

You now have the opportunity to register your child for vacation care again. Please enter your child's name and tick the days on which your child will participate in the vacation program. In case of illness or other reasons for absence, please call us on the mobile phone **(0151 / 26620920)** between **8:00 am - 9:00 am** on the day. Please note that only children registered through this online form can participate in the vacation program. Do not pick up your child before the designated time on field trip days.

**On field trip days, childcare will only be provided for children who are present by 8:30 am!**

IMPORTANT:

- *The registration for lunch can be done via Edupage as usual*
- *Wear suitable clothing for the various excursions!*

Early Care 7h - 8h

Hort Care 8h-16h